

11/5 津波避難訓練を行いました



津波防災の日に併せて、御津中学校と御津南こども園が合同避難訓練を実施しました。中学生が園児たちの避難を手助けしながら一緒に避難することができました。

11/5 中学生の声から「揚げパン」が復活!!



「学校給食に揚げパンをもう一度!」

そんな想いを新宮中学校生徒会が市長に直接届けたことをきっかけに、令和7年11月から順次、市内の小中学校の学校給食に揚げパンが復活します。

栄養教諭、給食調理員がその要望に応え、ついに実現した“きな粉パン”が届けられた教室では、「やった!」「わわ!」といった歓声が沸き起こり、笑顔でパンを頬張る姿がありました。

11/7 幼年消防クラブ防火パレード



御津南こども園の園児達が御津南こども園から御津総合支所まで、火災予防を呼びかける防火パレードを行いました。

10/18 Kidsたつの学「野見宿禰をしろう」



中央公民館では、月に1度、小学生を対象にたつの市の歴史や文化などを学ぶKidsたつの学を開いており、10月は、野見宿禰について勉強しました。粒坐神社の関口宮司から話を聞いた後、野見宿禰神社まで行き、山の上からみんなでたつの町を眺めました。

10/18 西栗栖駅前の観光情報看板がリニューアル

西栗栖駅前の観光情報看板のお披露目セレモニーが開催されました。また、セレモニーに併せて、西栗栖えきまえ夜市が開催され駅前が多くの人で賑わいました。



10/29～11/1 菊花展を開催しました



菊花展が御津公民館正面玄関前で開催されました。彩り豊かな菊が出展され、多くの方々に鑑賞いただきました。

10/14 市長表敬訪問 文部科学大臣杯争奪第15回日整全国少年柔道「形」競技会に出場決定



龍野若竹会所属の秋山 虹さん(小宅小学校6年生)、川上 実来さん(姫路市立網干西小学校6年生)が、文部科学大臣杯争奪第15回日整全国少年柔道「形」競技会に出場することが決定し、市長を表敬訪問されました。

10/15 市長表敬訪問 日清食品カップ第41回全国小学生陸上競技交流大会に出場決定



誉田小学校6年生の石原 彩愛さん、河内小学校6年生の田上 聖奈さん、御津小学校6年生の山田 空來さんが、日清食品カップ第41回全国小学生陸上競技交流大会に出場することが決定し、市長を表敬訪問されました。

石原さんはコンバインドA(80mハードル・走高跳)、田上さんと山田さんは男女混合4×100mリレーに出場されます。

10/17 PTA教育講演会 東京大学先端科学技術研究センター准教授が後輩へメッセージ

揖保川中学校・龍野東中学校



揖保川中学校の卒業生である東京大学先端科学技術研究センター松久直司准教授から揖保川中学校と龍野東中学校で「やわらかい電子材料で作る新しいエレクトロニクス」について講演いただきました。

生徒からは松久さんの中学校時代について質問が飛び出すなど交流のある和やかな講演会となりました。

10/6 市長表敬訪問 第24回全国障害者スポーツ大会「わたSHIGA輝く障スポ」



第24回全国障害者スポーツ大会「わたSHIGA輝く障スポ」に兵庫県代表として出場される選手の皆さんと市長を表敬訪問され、大会での活躍を誓われました。(写真前列左から名村 良二さん、伊藤 栄三さん、大塚 憲さん、山口 裕基さん。後列左から神頭 廉さん、山本 秀男さん)

10/8 市長表敬訪問 JVA第28回全国ヤングクラブバーレーボール大会出場結果報告



若鮎新宮クラブの皆さんと、9月20日(土)・21日(日)に和歌山県で開催されたJVA第28回全国ヤングクラブバーレーボール大会U-14女子MARINの部で見事優勝され、市長を表敬訪問されました。

10/14 市長表敬訪問 サイエンスキャッスルアジア出場



市長応接室

中高生研究者が集まり、自らの研究を発表し議論し合うアジア最大級の学会であるサイエンスキャッスルのアジア大会に、龍野高等学校自然科学部2年生の國武 明日香さんが出場されました。

國武さんが今年3月開催のサイエンスキャッスルジャパン2025で発表された低コスト無菌培養技術の研究が、発展途上国の教育や食糧不足の解消に貢献できる可能性があるとして高く評価され、主催者推薦でアジア大会に出場されました。